
      
 

CONVOCATA LA CONFERENZA DI SERVIZI DALLA REGIONE 

                                                                                                         Comunicato del 22 giugno 2010 

Convocata la Conferenza di servizi dalla Regione per l’autorizzazione della centrale a biomassa 
Sigeco a Lugugnana.  
 
 
Martedì 29 giugno alle 12.00 la Regione Veneto ha indetto una Conferenza di servizi decisoria, 
per la richiesta di autorizzazione alla realizzazione dell’impianto per la produzione di energia 
elettrica alimentato a biomassa di Lugugnana.  
 
Alla conferenza sono stati convocati la ditta interessata, Sigeco, il Sindaco del Comune                   
di Portogruaro, il Presidente della Provincia di Venezia , il Dipartimento Arpav di Venezia                      
e il Consorzio di Bonifica Pianura Veneta tra Livenza e Tagliamento.  
 
Il Comune di Portogruaro aveva già fatto presente la problematicità di realizzare un ulteriore 
impianto da 6MW di questo genere nella zona, viste le iniziative che coinvolgono il Comune            
di Fossalta, con una centrale alimentata a biomasse vegetali con una potenza di circa 13MW,               
che coprirebbe ampiamente il bacino di approvvigionamento di tale centrale, e il Comune                                
di Portograuaro, con la centrale Cereal Docks a Summaga, un impianto di cogenerazione                 
da 7,6 MW sempre alimentato a biomassa.                                                                                      
Entrambi gli stabilimenti hanno ricevuto autorizzazione dalla Regione per la loro installazione.  
 
L’Amministrazione Comunale ribadirà in Conferenza di servizi il suo parere contrario 
all’installazione di tale impianto, sia per le problematicità ambientali che arrecherebbe, sia perché, 
nell’ultima Conferenza dei Sindaci del 25 maggio, si è deciso di dare l’incarico per erigere             
un  Piano Energetico per il Veneto Orientale che rischia di perdere significato, se si continueranno                 
ad autorizzare impianti di questo tipo, in assenza di ogni programmazione.  
 
L’Assessore all’ambiente Ivo Simonella dichiara: “il discorso è sempre lo stesso, in assenza              
di un Piano Energetico Regionale, l’unico provvedimento che dovrebbe essere preso è quello                  
di dichiarare una moratoria che non autorizzi questi impianti fino alla sua stesura.  
E’ necessario un Piano di questo genere proprio per evitare situazioni come questa che interessano 
la nostra zona, dove nel giro di pochi chilometri, 7 sono le potenziali centrali che vorrebbero 
realizzare a vantaggio di pochi e a discapito dell’ambiente e dei cittadini.                                                           
Il nostro territorio non ha sufficienti risorse per alimentare tutti questi stabilimenti.”  
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